

Die Geschichte von Bonny Mischling

9kg schwer und geboren 2004

2011 kam Bonny aus Bulgarien zu zwei weiteren Hunden in unsere Familie in die Schweiz. Sie hatte hinten links, schon da, eine kaputte Hüfte mit schwerer Arthrose, was ihr mal mehr, mal weniger zu schaffen machte. Da Bonny noch lange Spaziergänge machen konnte, unternahmen wir nichts dagegen. Dies änderte sich dann aber Ende letzten Jahres und verschlechterte sich weiter. So ging es nicht mehr, Bonny litt sichtlich, auch Schmerzmittel halfen nur wenig bis gar nicht mehr. Eine Lösung musste her, entweder musste Bonny erlöst werden oder eine Operation müsste ihr ihre Schmerzen nehmen können. Weil Bonny mit ihren 15 Jahren noch immer ein lebenslustiger, fröhlicher Geselle ist, entschieden wir uns, Dr. Trächsel und ich, Bonny den Femurkopf zu entfernen. Ich erhoffte mir damit, bestmögliche Schmerzfreiheit für Bonny und dass sie nach einiger Zeit wieder kurze Spaziergänge machen könnte.

11.6.2019 Operation Femurkopfresektion

Die Operation und die Narkose hat Bonny bestens verkraftet und sie erholte sich sehr schnell, nach ein paar Tagen durfte sie schon wieder leinengängig gehen! Zweimal habe ich mit ihr die Physiotherapie besucht, dann meinte die Therapeutin, dass Bonny das gar nicht mehr bräuchte – so gut ging es ihr.

Wir konnten von Woche zu Woche längere Spaziergänge machen. Inzwischen machen wir wieder zweistündige Ausflüge. Dieser Eingriff hat alle meine Erwartungen übertroffen. Bonny hat grosse Lebensqualität zurückerhalten und somit wir alle – sie kann schmerzfrei ihr Alter geniessen.

Hiermit danke ich Dr. Trächsel und seinem Team für die tolle Unterstützung in all den Jahren. Ich bin froh, meine Tiere einem so kompetenten Team anvertrauen zu können.

Liebe Grüsse

Heidi Hürlimann